

Seven Sins

Ist es falsch zu lieben...?

Von Kachina

Prolog: blunt

Ich lade den Prolog hoch, damit ihr schon mal reinlesen könnt. Und wenn ihr meint, ich sollte doch erst mal die anderen FF's zu Ende schreiben... dann habt ihr eigentlich recht... deshlab könnte es auhc noch etwas dauern, bis die esten Kapitel folgen... Gewidmet ist die FF meiner besten Freundin, weil sie mich dazu inspiriert hat...

Prolog

blunt

Und wieder liege ich hier. Starr und ohne eine Gefühlsregung in meinem Gesicht. Es ist wie immer. Immer und immer wieder dasselbe. Ich liege hier, wehre mich nicht, hoffe, dass es bald wieder vorbei ist. Ab und zu etwas entgegen kommen. Vorspielen, es würde einem selbst auch gefallen. Dabei kann ich nicht einmal leugnen, dass es meinem Körper gefällt. Nur mein Geist, meine Seele, verschließt sich vor diesen Empfindungen. Denn meine Seele weiß, dass es falsch ist.

Es ist falsch, dass ich hier liege.

Falsch, dass ich Nacht für Nacht diese Prozedur mehrfach über mich ergehen lasse.

Falsch, dass ich nicht versuche, von hier zu verschwinden.

Doch genauso falsch wäre es, wenn ich verschwinden würde, ohne meine Freunde mit zu nehmen.

In meinem Innern tobt ein Konflikt meiner Gefühle wie ein Tornado, der über ein Land hinweg fegt. Und er hinterlässt genauso ein Chaos in meinem Kopf.

Am schlimmsten ist es immer, wenn ER hier ist. Er kommt immer nur zu mir, hat scheinbar einen Narren an mir gefressen.

Dann kann ich nicht mehr einfach nur daliegen und hoffen, dass ich es bald überstanden habe. Er fordert immer von mir, dass ich mich „mehr beteilige“. Dabei bin ich eigentlich nur hier, um da zu liegen und den ganzen fremden Kerlen meinen Körper zu verkaufen. Alle finden es gut so – nur er nicht. Er will, dass ich nicht nur daliege und ihn machen lasse.

Er will, dass ich ihn auch berühre, seinen Körper verwöhne.

Am Anfang fand ich es etwas merkwürdig – aber inzwischen ist es mir genauso egal wie die Typen die kommen, meinen Körper als lebende Gummipuppe benutzen und

ohne ein Wort zu sagen das Geld auf das Nachtschränkchen legen und verschwinden. Ich bin stumpf geworden.

Wenn ich jemanden so berührt habe, wie er es von mir verlangt, dann war ich mit dieser Person auch zusammen, hab etwas für sie empfunden. Deshalb liege ich hier immer nur rum und warte. Das hier hat nichts mit Liebe zu tun.

Auch ein Grund warum ich mich weigere, einen der Kunden zu küssen. Wieso sollte ich jemanden küssen, für den ich keine Gefühle wie Zuneigung oder sogar Liebe empfinde?

Aber ich beschwere mich nicht, dass er das von mir verlangt. Immerhin bezahlt er besser als die anderen, diese alten Säcke.

Einmal wurde ich gefragt, warum ich das denn machen würde. Sowieso war dieser Junge irgendwie seltsam. Ich kann mich noch genau an diese Zeit erinnern.

Ich war jung, gerade erst vor ein paar Monaten volljährig geworden. Ich dachte damals, dieser Junge könnte etwas bewirken. Etwas verändern in meinem trostlosen Leben.

Ich war naiv.

Das weiß ich heute...

*Kommis?? *liebguck**